

Humberto Zavala, Encargado de la Mesa de jóvenes:

“El desafío es generar una participación activa de los jóvenes agricultores”

Pozo Almonte. – En un esfuerzo por empoderar a la juventud agrícola, la Mesa de Jóvenes Rurales del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) ha tomado un nuevo rumbo, buscando fomentar una participación activa entre los jóvenes agricultores. Humberto Zavala, encargado de la Mesa de Jóvenes Rurales de INDAP en la región enfatiza la importancia de estas iniciativas: “Es crucial generar una participación activa de los jóvenes agricultores, para que se conecten con las realidades de cada uno y se sientan comprometidos”.

MESAS CON EXPERIENCIAS AGRÍCOLAS

La reciente actividad se llevó a cabo en la chacra de Robert Esteban, un joven agricultor de la comuna de Pozo Almonte, quien integra la mesa, donde se discutieron los desafíos y oportunidades del sector. Durante la visita, los

jóvenes pudieron conocer de cerca el sistema productivo de Robert, quien prioriza la ganadería menor, con su familia, especialmente la crianza de cabras lecheras.

La mesa de jóvenes se ha trasladado a espacios reales de trabajo en el campo, como las chacras de los propios jóvenes, buscando mejorar la repercusión de las actividades y fortalecer el compromiso grupal. En la última reunión, sin embargo, se discutió fortalecer el compromiso, debido a los desafíos logísticos que implica estos encuentros, que son “tremendamente beneficios para los jóvenes, pero que requieren una participación activa de ellos”, comentó Zavala. “A través de estas reuniones en el territorio, buscamos construir una mejor relación entre ellos y fomentar el intercambio de ideas e iniciativas”, añade. Adimelia Moscoso, encargada de la Unidad de Pueblos Originarios UPO, de INDAP



Tarapacá, también compartió su perspectiva sobre la importancia de estas iniciativas. “La jornada en la chacra de Robert nos permitió conocer de cerca su emprendimiento y los desafíos que enfrenta. Es fundamental que los jóvenes aprendan de

proyectos reales y se motiven a implementar sus propias ideas”, afirmó Moscoso. Los participantes de la mesa de jóvenes, quienes provienen de diversas localidades y se dedican a distintas actividades agrícolas, coincidieron en la necesidad de generar

espacios de aprendizaje y colaboración. “Es esencial que sigamos motivando a más jóvenes a sumarse a este compromiso, participando activamente y construyendo juntos un futuro lleno de posibilidades”, concluyeron. Para el próximo mes la mesa

prevé una actividad en la comuna de Huara, lugar donde se tiene previsto realizar una visita a un predio de uno de los jóvenes de la mesa y conocer un emprendimiento de una cooperativa, ambas ubicadas en la localidad de Huaviña.